

Утверждаю/Approved by:
Генеральный директор ООО «Норд Империял»/
General Director of LLC Nord Imperial

А.В. Бакланов/A.V. Baklanov

"26" 09. 2024

Критерии оценки Участника по неразрушающему контролю оборудования:

1. Наличие аккредитованной лаборатории неразрушающего контроля, аттестованной в соответствии с «Правилами аттестации и основными требованиями к лабораториям неразрушающего контроля» (СДАНК-01-2020).
Предоставить Свидетельство;
2. Согласие на соблюдение требований Заказчика в области промышленной безопасности, охраны труда и охраны окружающей среды;
3. Опыт работы в нефтегазодобывающей промышленности по данному типу сделки не менее 3 лет;
4. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов компании;
5. Из всех технически приемлемых участников тендера только участник, предложивший наименьшую цену, будет рассматриваться для присуждения услуг по тендеру.

Bid Evaluation Criteria for selection of contractor for equipment NDT:

1. Availability accredited NDT laboratory, certified in compliance with the "Rules of certification and main requirements to NDT laboratories" (SDANK-01-2020). The Certificates to be provided.
2. Agreement to observe Client's HSE requirements;
3. Experience of work in oil & gas industry under a similar kind / type of contract – not less than 3 years;
4. Only bidders that have positive net worth of the company shall be eligible to participate in the tender;
5. Out of all technically acceptable bidders only the bidder offering the lowest price shall be considered for awarding the tender.

Генеральный директор
ООО «Рус Империял Групп»/
Director General, LLC Rus Imperial Group

А.В. Бакланов/ A.V. Baklanov

Начальник ПТО по бурению, освоению и КРС
ООО «Рус Империял Групп»/
Head of Production-Technical Department
LLC Rus Imperial Group

О.Н. Остапенко/ O.N. Ostapenko

26.09.2024